

Distinguida concurrencia:

Deseo expresar mi agradecimiento por su amable invitación a esta ceremonia de juramentación del Consejo Directivo de APEBEJA. En representación de la Embajada del Japón, me permito dirigirles unas breves palabras.

En primer lugar, manifiesto mi agradecimiento y reconocimiento al anterior Consejo Directivo por las actividades organizadas, como los seminarios virtuales, así como por el cumplimiento de sus importantes responsabilidades, a pesar de la difícil situación por la pandemia del coronavirus.

Asimismo, felicito al reelegido presidente, doctor Miguel Estrada, y a los nuevos miembros del Consejo Directivo por su elección. No hace falta decir que el presidente Estrada tiene una estrecha relación con el Japón y es una personalidad indispensable para fortalecer la relación entre ambos países. Por este motivo, es muy grata su reelección. Les deseo muchos éxitos a los nuevos miembros del Consejo Directivo para alcanzar el mayor desarrollo de APEBEJA.

En este año 2023 se celebra el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre el Perú y el Japón. En ese marco, estoy seguro que con la colaboración de APEBEJA, la Embajada del Japón profundizará aún más la relación de asociación estratégica entre ambos países.

Al finalizar mis palabras, reitero mis felicitaciones a los nuevos miembros del Consejo Directivo y les deseo el mayor de los éxitos a todos los presentes. Asimismo, formulo votos por el continuo desarrollo de APEBEJA y por el fortalecimiento de las relaciones de amistad y cooperación entre ambos países.

Muchas gracias.